

**JOEL SAUCEDO**f [joel.saucedo.96](#)t [@JoelSaucedo](#)e saucedosj@yahoo.com.mx

ANÁLISIS / LUNES 17 DE JULIO DE 2023

SIN PROTOCOLO | La xochimanía

Continúa la xochimanía a tambor batiente. La política indígena le dio vida a la oposición tanto criticada por el poder y analistas principalmente del régimen.

Desde que irrumpió como fenómeno mediático, Xóchitl no ha parado. Invadió las redes sociales y se ha apoderado de la narrativa digital.

En comederos políticos y distintos sectores de la sociedad, es tema de conversación.

¿Qué llevó a la senadora a ubicarse entre los tres primeros lugares de los temas de mayor atracción virtual el fin de semana?

Hoy el ecosistema digital se ha desbocado a favor de Xóchitl, respaldada ante los ataques del Presidente.

Desde que apareció en la palestra nacional, López Obrador la ubicó como su principal enemiga.

Pero la mujer nacida en Hidalgo le ha ganado todas. Primero un amparo que no cumplió para concederle derecho de réplica.

Segundo, logró que el Instituto Nacional Electoral (INE) le concediera medidas cautelares contra las expresiones de López Obrador.

Y tercero, el Ejecutivo hizo pública información de la empresa de Xóchitl donde le atribuye haber logrado contratos por mil 400 millones de pesos.

Incluso, el senador –suplente de Ricardo Monreal– Alejandro Rojas Díaz-Durán, calificó como “guerra sucia” la del Presidente.

De hecho, instó al mandatario a realizar la denuncia respectiva, si hay alguna irregularidad en la empresa de Gálvez.

Este fin de semana no le fue bien al Presidente. Primero el INE ordenó modificar el contenido de sus conferencias por realizar expresiones de temas electorales.

Segundo, frenó el desbocado proselitismo de los aspirantes de Morena. Les pidió realizar sus eventos en instalaciones de su partido.



Sus eventos deberán dirigirse a militantes y simpatizantes, sin emitir expresiones de índole electoral.

Lo cierto es que los aspirantes de Morena han efectuado eventos masivos, con características de campaña electoral.

Más aún, han saturado el país con su nombre. Pero con argucias legaloides, rechazan haber colocado espectaculares y bardas en todo México.

En contraparte, Xóchitl la más fuerte opositora le pisa los talones a la aventajada Sheinbaum, y sin el millonario despilfarro de los "austeros" morenistas.

Está visto que en la 4T tiene un discurso contrario a austeridad y a las leyes.

PROSPECCIÓN... Como viejo lobo de mar y heredero de una gran dinastía, Jorge Hank Rhon, excandidato al gobierno de Baja California, junto con sus hijos César Eduardo Hank Inzunza dirigente del Partido Encuentro Solidario (PES) en esa entidad y Juan Carlos Hank Krauss regidor en Tijuana, están metidos de lleno en la política. Durante la reunión plenaria del PES celebrada del 12 al 14 de julio en Tijuana y con la presencia de más de 300 militantes de 16 entidades, recibieron y escucharon a representantes de Morena y del Frente Amplio por México. Acudieron Manuel Velazco, del PVEM y un representante de Claudia Sheinbaum y Adán Augusto López. Por la oposición Santiago Creel del PAN y Silvano Aureoles del PRD. Está visto que todos buscan el apoyo del PES.

Twitter: @JoelSaucedo

saucedosj@yahoo.com.mx